

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Karakteristik responden :

Umur reproduksi sehat calon pengantin di KUA Kecamatan Lubuklinggau Selatan I Kota Lubuklinggau sebanyak 20 responden (100%) berusia reproduksi sehat, pendidikan rendah 4 responden (20%), pendidikan menengah 9 responden (45%), pendidikan tinggi 7 responden (35%), dan 16 responden (80%) telah bekerja, 4 responden (20%) belum bekerja.

2. Efektivitas penyuluhan kesehatan reproduksi dengan media booklet dengan hasil *p-value* 0,000 atau lebih kecil dari 0,05. Artinya dengan adanya penyuluhan kesehatan reproduksi pada calon pengantin di KUA Kecamatan Lubuklinggau Selatan I Kota Lubuklinggau menyebabkan perubahan yang baik, semua responden mengalami peningkatan pengetahuan.

B. Saran

1. Bagi Ilmu Kebidanan

Hasil penelitian ini dapat menambah informasi bagi peneliti kebidanan mengenai pengaruh booklet kesehatan reproduksi dan seksual bagi calon pengantin terhadap pengetahuan calon pengantin tentang

reproduksi dan seksual pada calon pengantin, sehingga dapat memberikan ide selanjutnya bagi penelitian kebidanan untuk meneliti dengan waktu penelitian yang lebih lama dan jumlah responden yang lebih banyak pada daerah kejadian pengetahuan catin yang lebih rendah khususnya di bidang kesehatan.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Setelah dilakukan penelitian ini, diharapkan skripsi ini dapat dijadikan data awal untuk penelitian selanjutnya mengenai pengaruh booklet kesehatan reproduksi dan seksual bagi catin terhadap pengetahuan catin tentang reproduksi dan seksual pada catin dan penelitian selanjutnya dapat memperluas variabel tidak hanya fokus terhadap pengetahuan kesehatan reproduksi tetapi menambahkan kategori sikap dan perilaku, karena pengetahuan yang dimiliki oleh calon pengantin akan mempengaruhi sikap dan perilaku untuk melakukan kehidupan kesehatan reproduksi setelah menikah.

3. Bagi KUA

KUA Kecamatan Lubuklinggau Selatan I diharapkan dapat memberikan pengetahuan terkait dengan penyuluhan kesehatan reproduksi dengan cara bekerjasama dengan pihak puskesmas untuk mengadakan penyuluhan kesehatan tentang reproduksi dengan media booklet, metode ceramah dan tanya jawab sehingga dapat meningkatkan pengetahuan pada calon pengantin.

4. Bagi Responden

Sebaiknya pengetahuan yang didapatkan responden mengenai kesehatan reproduksi dapat dijadikan bahan untuk menggali informasi tentang kesehatan reproduksi yang lebih dalam lagi. Sehingga responden dapat mengetahui banyak hal yang berhubungan dengan kesehatan reproduksi.